

## L'île Déliria

*Écrit par Morticia en 2003 pour Le Palais de Zelda*

Attention !!! Si vous êtes un VRAI fan de Zelda, surtout ne lisez pas cette histoire ! Elle est le fruit du délire d'une adolescente qui s'ennuyait pendant ses vacances. Link, le héros qui a vaincu tant de vilains méchants tous pas beaux, va se retrouver désarmé face à la plus grande sorcière qu'il aura jamais l'occasion de rencontrer... Moi ! Donc je le répète, les vrais fans, ne lisez pas cela... (c'est aussi valable en remplaçant Zelda par Sda, Sakura, Pokémon et les Simpson et Link par Aragorn, Kero, Sacha et Bart...)

### **Chapitre 1 : Tous cinglés... surtout certains...**

Tout commença après que Link, alors âgé de 15 ans, ait vaincu Onox et Veran. Alors qu'il allait quitter Labryンna pour retourner en Hyrule, les deux oracles lui confierent une mission de la plus haute importance.

Au-delà des limites de la carte marquant les îles de Labryンna, se trouvait un petit bout de terre. Din, Nayru et Farore (l'oracle des secrets) avaient entendu dire que tous ceux qui débarquaient sur cette île nommée Déliria n'en revenaient jamais. Din avait donc émis l'hypothèse que si Link y allait, il pourrait peut-être comprendre l'origine de ses disparitions et... se "débarrasser" du problème.

Link avait accepté. En réalité, il avait déjà entendu parler de cette île en Hyrule et sur Termina.

D'après ce qu'on racontait, cette île permettait à tous de fuir leur ancienne vie, et de se faire oublier, et l'adolescent commençait à en avoir un peu assez de sauver le monde. C'était marrant un moment, mais à la longue, ça devenait lassant... Surtout que toutes les jolies filles qu'il rencontrait étaient soit prises, soit des sales pestes, soit elles avaient trop de problèmes pour tomber amoureuses.

Bref, il était plutôt guilleret quand il arriva sur la dernière île de la carte. Mais sa bonne humeur fut de courte de durée : personne ne voulait l'emmener sur Déliria. Il dut débourser presque tout son argent pour acheter une misérable barquette.

Il partit de nuit, pour éviter les commentaires des pêcheurs qui lui prédisaient une mort douloureuse et lente. Le jeune homme passa plusieurs heures sur la minuscule embarcation à rendre son dîner car la mer était très mauvaise. Enfin, il finit par atteindre la petite île.

Quand Link accosta, la lune était haute dans le ciel. Il était sur une belle plage de sable avec des palmiers... Et à l'autre bout de cette plage, il y avait un grand feu qui brûlait. Quand il s'en fut approché, il eut sous les yeux un bien étrange spectacle.

Une centaine de personnes avec une peau jaune-canari dansaient autour du feu en buvant des canettes de bières. L'un d'eux, un gamin avec des pics jaunes sur la tête et des yeux de vaches, remarqua Link et s'approcha de lui.

- Salut mec. J'suis Bart Simpson. Comment tu t'appelles ?

- Euh... Link. Je suis bien sur Déliria ?

- Ouais mon pote ! Toi, t'es un Hylien ? Ta zone est plus vers le centre de l'île. Si Elle te voit ici, ça va chauffer pour ton matricule. Elle aime pas qu'on quitte les zones.

Link était un peu perdu. On lui avait dit que cette île était bizarre, mais là c'était un peu trop pour lui.

- Euh... Qui c'est... Elle ?

- Ben, la Sorcière. Nous on l'appelle Morticia, mais Elle a un nom différent dans presque toutes les zones.

- Dis-moi, cette... sorcière, je pourrais la rencontrer ?

Bart le regarda d'un air méfiant.

- Qu'est-ce que tu lui veux ? Pardonne-moi d'être méfiant, mais Elle n'a pas que des amis...
- Et bien... Je voudrais en savoir plus sur cette île. Je suis ici en mission officielle pour les trois oracles. Cette sorcière a l'air d'avoir un rôle important ici...

Bart éclata de rire.

- Un rôle important ? C'est Elle qui a créé l'île ! Elle a créé toutes nos lois, et Elle se charge de les appliquer. Bon, tu veux La voir ? Finalement, ça m'arrange. J'aime bien me balader dans l'île, et tu vas me servir d'excuse, vu qu'elle peut être n'importe où.

Link commençait à être vraiment inquiet. Une femme au pouvoir, il avait vu ce que ça avait donné avec Zelda... Sans trop savoir pourquoi, il avait l'impression de devoir sauver encore plein de monde avant la fin de l'histoire. Et il n'avait pas tort, mais ça il ne pouvait pas encore le savoir.

- Bon, euh, Bart, tu m'emmènes la voir ? Je suis pressé de rencontrer une gentille sorcière. Rassure-moi ! Elle est gentille ?

Le gamin hochla frénétiquement la tête.

- Ouais ! Et elle est canon en plus ! Même le prince de la zone 2 en est dingue.

- La zone 2 ? On est dans quelle zone ici ?

- Euh... la... 8 si je ne me trompe pas. Elle n'a pas pensé à nous tout de suite, mais ce serait long à t'expliquer, surtout que moi j'ai déjà pas tout compris.

Link secoua la tête. Cette mission-là, ce serait vraiment pas une sinécure...

- Bon, et la sorcière, elle est dans quelle zone ?

- Ça dépend. Elle va dans toute l'île au gré de ses envies. Mais elle est souvent dans la zone 1, la zone hylienne. Il paraît qu'elle adore les oreilles pointues. Enfin bref. Pour aller dans cette zone-là, il faut passer soit par la 3, soit par la 6, mais je ne l'aime pas celle-là. C'est la zone des lofateurs, et ils sont tous arriérés. Donc on va rendre visite à la forêt. Ça te va ?

- Ben... oui. Juste une question : c'est quoi des lofateurs ?

Bart éclata de rire.

- D'après Morticia, c'est des humains. Mais toute l'île dit que c'est des gnomes décérébrés. Tout est une question de point de vue. Bon, t'es prêt à partir ?

Link hochla la tête et suivit Bart qui était déjà parti en direction d'une forêt de... enfin, avec des arbres quoi, sans savoir qu'il était en train de s'engager dans la plus grande connerie... euh... je veux dire aventure, à laquelle il ait jamais participé.

*Link va-t-il se sortir de cette histoire de dingue [au sens propre] ? Va-t-il rencontrer la belle, la séduisante, l'intelligente, l'incroyable Morticia [! Écrivaine qui pète un fusible...] ? Sur qui va-t-il tomber au prochain épisode ? Ben justement, faut attendre le prochain chapitre [la forêt des trolls] pour le savoir...*

## **Chapitre 2 : La forêt des trolls (allusions à Troll de Troy pour ceux qui connaissent)**

Quelques minutes plus tard, Bart et Link arrivaient à l'orée du bois. Le gamin à la tête jaune se plaça juste devant les premiers arbres et mit ses mains en porte voix.

- Téträm ! Waha ! Pröfy ! Amenez vos derrières pleins de poils.

Deux créatures très poilues et une humaine rousse portant une robe en peau de bête arrivèrent en courant. Le plus gros des poilus regarda Bart.

- C'est toi, le casse-croûte ? Qu'est-ce que tu nous veux ?

- J'ai besoin que vous me protégiez le temps que je traverse la forêt. Je tiens pas à me faire bouffer par vos copains.

L'humaine le regarda, surprise.

- Pourquoi tu veux traverser la forêt ? Haleg la thaumaturge va pas apprécier. Tu vas te faire exploser si elle te trouve avec nous.

- Il y a un nouveau qui veut la rencontrer. C'est lui.

En parlant, il montra Link qui n'aima pas du tout le sourire plein de dents pointues que lui firent les trois sauvages. Le deuxième poilu semblait affamé.

- Il a l'air appétissant... On peut pas le manger ? J'ai faim moi, et Haleg nous a pas remis d'humains depuis un moment...

Bart secoua la tête.

- C'est pas un humain, c'est un Hylien. Si elle apprend que tu l'as mangé, tu risques de perdre tes poils... ou pire, elle te fera prendre un bain.

Les trois monstres frémirent d'horreur. Bart discuta quelques minutes avec eux, et Link apprit ainsi qu'il s'agissait de trolls, des créatures très sympathiques tant qu'elles n'avaient pas faim. Ce qui était rare. Très rare. Au bout d'un moment, les trolls finirent par accepter de les protéger. Mais en y mettant de la mauvaise volonté. Beaucoup de mauvaise volonté.

- Mais c'est vraiment parce que Haleg aime bien les Hyliens. Sinon on l'aurait mangé ton copain. Link se demanda si ces créatures étaient vraiment une protection efficace, mais il préféra ne pas poser de questions, de peur de finir en ragoût. Et il n'aimait vraiment pas le ragoût, car c'était aussi mauvais que la tarte au concombre.

Ils se mirent donc en route. En chemin, il croisèrent différentes grosses bestioles qui furent autant d'arrêts, car les trolls semblaient avoir toujours faim. En deux jours, il découvrit de nombreux animaux, dont les Sfroumtchs, les pétaures, les Shils-shils, et bien d'autres, qui, il devait bien l'admettre, avaient bon goût, même crus.

Enfin, ils arrivèrent de l'autre côté de la forêt. Enfin, de l'autre côté... c'est une façon de parler. Une forêt n'a pas vraiment de côté et... euh... je m'éloigne du sujet là je crois...

Tandis qu'ils passaient les derniers arbres, Link vit apparaître devant lui une grande et fière cité qui semblait être un savant mélange entre la cité Lynna, le Bourg-Clocher et le bourg d'Hyrule. Et quand il se rapprocha, l'adolescent se rendit compte que le résultat était vraiment désastreux. On aurait dit de l'architecture trolle. Et d'ailleurs, Waha semblait avoir très envie d'entrer dans cette ville étrange. Elle se tourna vers Link.

- C'est un vrai garde-manger là-dedans ! Tu sais que c'est à cause de nous que Haleg a interdit que l'on quitte la zone à laquelle on est attachés ? Ces deux idiots avaient mangé un peu trop de monde dans la ville, et la thaumaturge aime beaucoup les Hyliens. Alors maintenant on est coincés dans cette fichue forêt. Si tu la vois, tu pourrais lui dire qu'on aimerait bien quelques humains pour manger de bonnes choses de temps à autre ?

- Euh... je vais faire ce que je pourrais... Mais je ne promets rien, j'ai une mission à accomplir, et elle passe avant tout.

- Une mission ? Comme quand on doit sauver tout son village qui a été enchanté ?

- Euh... oui, je pense que c'est plus ou moins identique.

Elle lui souhaita bonne chance et l'embrassa sur les deux joues avant que Bart et lui ne partent, et le jeune homme regretta qu'elle soit fiancée à Pröfy. Enfin, on a de la chance, ou on en a pas. Et manque de bol, il n'en avait pas. Je sais ce que c'est, et... oups, je m'éloigne encore du sujet... Bon, Link s'approcha de l'entrée de la ville accompagné de Bart, se demandant quel genre de maboule il allait y rencontrer.

*Que va-t-il encore arriver à notre Hylien préféré ? Vais-je enfin arrêter mes bêtises ? Être ou ne pas être ? Qui va gagner à Nice People ? Vous saurez peut-être tout cela en lisant le prochain chapitre [HylianLand, le parc d'attraction pour dérangés du cerveau]. A condition que vous ne soyez pas encore morts d'ennuis bien sûr.*

### **Chapitre 3 : HylianLand le parc d'attraction pour dérangés du cerveau**

L'intérieur de la ville composite était encore pire que l'extérieur. Il y avait des manèges payant partout, des baraques à frites payantes, des toilettes payantes...

Dès que Link eut fait un pas à l'intérieur, une bande de groupies se jetèrent sur lui. Il serait sûrement mort étouffé si une petite Mojo n'était pas intervenue.

- Allons Mesdemoiselles ! Si Elle apprend que vous vous comportez ainsi, elle fera fermer le parc ! Quand il eut enfin repris son souffle, Link reconnut en sa sauveuse la princesse mojo qu'il avait

sauvée quelques années auparavant à Termina.

- Merci princesse. Je suis enchanté de vous revoir. Puis-je savoir ce que vous faites ici ?

Elle hocha la tête et lui fit signe de la suivre. Elle les emmena Bart et lui dans une petite maisonnette.

- Asseyez-vous, je vous en prie. Nous savions que vous seriez ici aujourd'hui, c'est pour cela qu'elles étaient aussi excitées. D'habitude, elles sont plutôt calmes, et elles se contentent des figurines en plastique.

Link eut de nouveau l'impression de ne pas tout comprendre. Ce n'était pas la première fois, et ce n'était pas non plus la dernière, mais il ne pouvait pas le savoir (je crois que je me répète là...).

- Excusez-moi princesse, mais vous n'avez pas répondu à la question que je vous ai posée tout à l'heure...

- Bien sûr, je suis désolée. Nayru avait besoin d'aide pour la zone 1 et elle m'a demandé de l'aider. Oh, je vois que le nom de Nayru t'étonne. C'est le nom que nous Lui donnons ici. Bart t'a sûrement dit que chaque zone lui donnait un nom différent.

Link hocha la tête. Au moins, cette Mojo, il la connaissait. Et il la comprenait. Un peu. Mais vraiment pas beaucoup.

- Écoutez princesse, j'aimerais rencontrer la sorcière. On m'a demandé de comprendre ce qui se passait sur cette île, et elle semble être la seule à pouvoir me fournir une explication satisfaisante. La princesse éclata de rire.

- Je pense que je peux un peu éclairer tes lanternes, étant donné que je suis arrivée sur Déliria peu de temps après sa création. Mais... que veux-tu savoir exactement ? Notre île a de nombreuses facettes, il ne faut pas l'oublier.

- Pourquoi cette île a-t-elle été créée ? Qui est exactement cette sorcière ?

Il y eut un flash-back, et Link vit une adolescente allongée sur son lit avec un cahier, en train d'écrire. Puis il entendit la voix de la princesse mojo.

- C'est la sorcière, dans son monde d'origine. Elle s'y ennuyait sans cesse, jusqu'au jour où elle a commencé à écrire. Elle a décrit une île, dans un monde autre que le sien. Et petit à petit, Déliria a commencé à apparaître ici. Elle ignorait qu'elle avait ce pouvoir, et elle n'aurait jamais dû le savoir, si elle n'avait pas eu d'autres grands pouvoirs.

Link regarda à nouveau la jeune fille. Étrangement, son visage était entouré d'une sorte de brouillard. Il était en train d'essayer de deviner ses formes, quand il s'aperçut qu'elle était en train de se dissoudre petit à petit.

- Un beau jour, alors qu'elle était en train de chercher comment peupler son île, elle a été aspirée dans son cahier. Et elle est arrivée ici. Il y avait des Hyliens qui étaient arrivés sur Déliria, et ils lui ont parlé des différents mondes. La première zone est apparue comme ça. Et puis, pour s'amuser, elle a essayé d'écrire dans son cahier qui était arrivé avec elle, que des personnages de romans et de bandes dessinées. Et petit à petit, Déliria est devenue ce qu'elle est maintenant. Voilà tout ce que je sais sur l'île et la sorcière.

Le flash-back prit fin et ils se retrouvèrent à nouveau dans la maisonnette. Link n'en croyait pas ses oreilles et ses yeux. Cette île avait une histoire encore plus incroyable que celle d'Hyrule ! Mais ces informations ne l'empêchaient pas de vouloir voir la sorcière. Le mystère qui entourait son aspect l'excitait. Il ne pouvait y avoir que deux explications : soit elle était très moche, et il la tuerait comme il l'avait promis aux oracles, soit elle était canon, et il restait pour la draguer. Dans tous les cas, il était gagnant.

- Excusez-moi d'insister princesse, mais où pourrais-je la voir ?

La petite princesse soupira.

- Je ne sais pas. Elle n'est pas revenue à HylianLand depuis plusieurs mois, et j'admets que je suis inquiète. Et si tu veux vraiment la voir... Tu devras la retrouver. Acceptes-tu ?

Link soupira. Il aurait dû parler. Enfin, au moins ce n'était pas un monde à sauver... Juste une ado un peu étrange... Après réflexion, c'était peut-être pire.

- Bon, je veux bien. Mais le problème, c'est que j'ai croisé certains des habitants de cette île, comme les trolls. Et je tiens à ma vie... il n'y aurait pas un moyen de faire savoir à tous les carnivores que je

ne suis pas un amuse-gueule ?

Elle réfléchit quelques instants, puis alla prendre un bout de papier dans un tiroir et le tendit au jeune homme.

- C'est un laissez-passer de la main de Nayru. Si une créature de cette île, quelle qu'elle soit t'attaque, tu n'auras qu'à le sortir. Toutes les choses de cette île connaissent sa signature, et personne n'oserait la contredire de quelque façon que ce soit.

Link prit le papier. La sorcière avait une belle écriture, douce et ronde. Quelques heures plus tard, Link quittait HylianLand avec un seul regret : Bart n'avait pas été assez fou pour l'accompagner. Il serait seul pour retrouver la sorcière.

*Link retrouvera-t-il la sorcière ? Pourquoi a-t-elle disparu ? L'homme a-t-il vraiment marché sur la lune ? Y a-t-il quelque chose de pourri au royaume de Danemark ? Pourquoi est-ce que je m'obstine à perdre mon temps avec ses idioties ? Vous le saurez peut-être en survivant au prochain chapitre [j'ai pas encore trouvé le titre...]*

#### **Chapitre 4 : J'ai pas encore trouvé le titre...**

Quelques jours après avoir quitté la dernière trace de civilisation, si on pouvait appeler ça ainsi, Link arriva devant un grand lac. Il était si immense que l'adolescent crut qu'il était arrivé de l'autre côté de l'île. Mais la présence au beau milieu de l'eau d'une petite fille avec une robe rose bonbon qui marchait vers lui fit comprendre au jeune homme que le cauchemar était loin d'être fini.

Une fois sur la rive, la fillette courut vers lui.

- Salut ! Je m'appelle Sakura ! Comment tu t'appelles ?

- Link. Qu'est-ce que tu fais ici ? Tu ne devrais pas être avec tes parents ?

- Link ? Oh... tu es encore plus mignon en vrai que sur les images que la cartomancienne m'a montrées. Tu es un héros, non ? Moi aussi ! Je recherche des cartes magiques !

- Moi, je cherche une sorcière, celle qui a créé cette île. Tu ne saurais pas où je peux la trouver ? Sakura éclata de rire.

- Bien sûr que si ! Enfin... je sais où elle est SUREMENT. Dans la zone 2, il y a un prince qu'elle trouve très à son goût, et elle traîne souvent par-là... Surtout qu'elle lui plaît bien aussi ! Mais au fait, pourquoi tu la cherches ?

- Je veux en savoir plus sur cette île, et c'est la seule à tout savoir. Et en plus, les Hyliens, enfin, ceux de la zone 1 sont inquiets, ils ne l'ont pas vue depuis longtemps.

La fillette sembla plongé dans une grande perplexité.

- C'est pas normal ça... C'est chez eux qu'elle va le plus souvent... Seigneur ! Elle a peut-être trouvé le moyen de retourner dans son monde !

Une sorte de petite peluche avec des ailes sortit alors de la capuche de la robe.

- Ne dis pas de bêtises Sakura ! Elle aurait prévenu tout le monde dans ce cas ! Au fait, je me présente : Kerberos, fauve protecteur du livre de Clow.

Link était une fois de plus complètement largué. Et je crois que ce sera pas la dernière fois. Mais revenons à l'histoire. Donc, il ne suivait plus, et cette drôle de gamine lui semblait encore plus étrange que les trolls, ce qui n'est pas peu dire.

- Bon, ce n'est pas que je m'ennuie, ce qui me semble difficile, voire même impossible sur cette île, mais si vous pouviez me mener à cette zone 2, je n'aurais rien contre...

- Sakura, Kerberos, je vais m'en charger.

Link se retourna, et il découvrit la plus jolie fille qu'il ait vue de toute sa vie. Elle était assez grande, avec de longs cheveux raides et roux, et elle portait une tunique blanche TRES courte.

- Je suis Léanna, guerrière chargée de la protection et de la sécurité de cette île. Si tu le veux bien, je peux te conduire à la zone 2. Mais bien sûr, c'est toi qui choisis...

En disant cela elle lui sourit, et l'adolescent se rendit compte que, en fait, il n'avait pas le choix. Ses hormones avaient décidé à sa place de suivre la guerrière.

- Euh... je... Gulp, je... être... ok...

Léanna éclata de rire, et Sakura s'approcha d'elle.

- Dis, on peut vous accompagner, rien qu'un peu ? De toute façon, on ne peut pas quitter la zone 5...

- En effet... même si je me demande si vous respectez toujours les règles, Kero et toi... Enfin, c'est d'accord, vous nous accompagnerez jusqu'à la zone 4. Mais après, vous fichez le camp !

La fillette et la peluche acquiescèrent rapidement, et ils se mirent tous en route, Léanna et Link devant, en train de discuter.

- Alors, Léanna, de quel monde tu viens toi ?

- Hi hi... je ne viens pas d'un autre monde, j'ai été créée spécialement pour cette île. Il y en a quelques autres comme moi, mais nous sommes assez rares.

- Pourquoi ça ? Et puis, qui vous a créés ? Encore la sorcière ? Elle peut tout faire ou quoi celle-là ?

- Elle peut presque tout faire ici, à part rentrer chez elle. Mais ça ne lui manque pas. Ici, elle est une véritable déesse ! D'ailleurs, elle nous a créés pour échapper de temps à autres à ce statut... Mais ce serait un peu long à t'expliquer.

- J'en ai marre ! Tout le monde me dit ça ! Je ne suis pas un idiot, je peux comprendre.

Léanna éclata de rire.

- Ça te va mieux si je te dis que je n'ai pas envie de te l'expliquer ? Il y a des choses qui doivent rester un mystère pour les habitants de l'île... et pour les voyageurs. Tiens, nous arrivons à la zone 4. Sakura, Kero...

- Kerberos !

- Peu importe ! Vous devez repartir, on arrive chez les dresseurs.

La petite fille et le soi-disant fauve pleurnichèrent quelques minutes, mais la guerrière ne céda pas, et ils durent repartir. Pendant ce temps, Link se demandait ce que pouvaient bien être ces dresseurs. La réponse était simple, mais il ne pouvait pas la deviner, car les jeux vidéos n'existent pas à Hyrule.

*Qui est vraiment Léanna ? Qui sont les dresseurs ? Elvis est-il vraiment mort ? Vais-je enfin vous laisser tranquilles avec toutes mes bêtises ? Vous le saurez en lisant le prochain chapitre [Un jour je serai le meilleur dresseur...]*

## Chapitre 5 : Un jour je serai le meilleur dresseur...

Au bout de quelques heures, Léanna et Link arrivèrent à la ville de la zone 4. Le jeune héros n'avait cessé de poser des questions à la guerrière qui avait répondu plus ou moins patiemment. Il découvrit ainsi que l'île était en fait infinie, mais qu'un sort de la sorcière lui donnait l'air minuscule.

La ville de la zone des "dresseurs" était immense. Léanna entreprit d'expliquer cette partie de l'île à Link.

- Cette ville c'est Doublonville. C'est là que la plupart des dresseurs vivent. Les dresseurs sont presque tous des enfants. Ils passent leur temps à chercher des bestioles magiques qu'ils appellent les pokémons. La sorcière aime bien venir ici, mais pas moi. Je trouve que ce sont des barbares, car ils font se battre les pokémons.

- Et... c'est pas bien ? Je veux dire, ils doivent avoir aussi des bons côtés, non ?

La jeune fille éclata de rire.

- Oui, ils en ont. Par exemple ils ont beaucoup de jolis garçons... Et leur cuisine est très bonne ! Mais nous ne sommes pas là pour ça... On va devoir trouver un guide, je ne connais pas le coin... Elle avait à peine fini sa phrase que trois gamins se jetaient sur eux. Il y avait un garçon brun d'une dizaine d'année, une fillette rousse un peu plus âgée et un second garçon châtain d'une quinzaine d'année. Le premier garçon prit la parole.

- Salut, je suis Sacha. Eux c'est Ondine et Pierre. On connaît toute la zone sur le bout des doigts, alors on pourra vous guider ! Et en plus on est gratuit...

Léanna lui sourit.

- C'est le bon argument petit. Nous voulons aller à la zone 2, vous pouvez nous y conduire

rapidement ?

La petite rouquine se mit à glousser.

Léanna soupira.

- C'est vrai qu'il est craquant... mais la seule qui a une chance, c'est la sorcière. Bon, c'est bien gentil de nous apitoyer sur notre pauvre sort, mais il faut qu'on y aille !

Les quatre autres acquiescèrent, et il partirent.

Au bout de quelques jours de marches, ils arrivèrent dans un endroit étrange. Le ciel était rose bonbon, avec de gros nuages multicolores. L'herbe était jaune citron, les fleurs étaient pastel et il en émanait de doux parfums. En découvrant cet endroit adorable, Léanna grimaca.

- C'est un bug, un endroit maléfique et dangereux. Elle a parfois des envies bizarres, et en voilà le résultat : on se croirait chez des poupées...

Link regarda autour de lui, un peu inquiet.

- Qu'est-ce qu'il y a de dangereux ? Moi, je trouve ça sympa...

- Fais attention ! Tu vas finir par vouloir rester... et c'est ça qui est dangereux : on finit par ne plus jamais repartir !

En disant cela, elle chercha du regard leurs guides. Ceux-ci avaient disparu, et Léanna en sembla très inquiète.

- Ces idiots ont dû être envoûtés... tant pis, nous nous débrouillerons seuls.

Après plusieurs jours où ils tournèrent souvent en rond, ils arrivèrent enfin dans la zone 2. Mais une surprise les y attendait : partout, des armées se préparaient...

*Attention, les choses sérieuses vont commencer. Pour quelle guerre se préparent les armées de la zone 2 ? Où est passée cette fichue Morticia qu'on puisse le dire à Link et que cette histoire à la noix soit enfin terminée ? Pourquoi j'ai moins de questions idiotes cette fois ? Vous le saurez en lisant le prochain chapitre [Link contre la LdMqssA]*

## Chapitre 6 : Link contre la LdMqssA

Dès qu'ils furent repérés par les guerriers, Link et Léanna se retrouvèrent entourés par de nombreux elfes. L'un d'eux, le plus noble et le plus beau (^ ^), les interrogea vivement.

- Que faites-vous ici ? Ne savez-vous pas que nous sommes en guerre, et que de toute manière vous ne devez pas quitter vos zones ?

Léanna essaya de prendre la parole, mais l'elfe vit la marque sur la main de Link, et son expression changea aussitôt.

- Seigneur, je rêve ! Vous êtes Link, le héros du temps ? Veuillez me pardonner mon agressivité, mais nous sommes en des temps dangereux, et je me dois d'être vigilant. Permettez-moi de me présenter : je me nomme Legolas, et je suis responsable de la partie elfe de notre armée.

- Euh... ravi de faire votre connaissance, mais... Il se passe quoi exactement ici ? Parce que vous voyez, je suis à la recherche de la sorcière qui a créé cette île, et je dois la trouver au plus vite... Legolas soupira.

- Hélas ! Elle a été enlevée par des seigneurs du mal qui ont réussi à s'introduire ici... Ils ont formé la Ligue des Méchants qui se sont Alliés, et ils se sont emparés de notre belle Arwen comme nous l'appelons ici... Nous nous préparons donc à la libérer par la force ! Mais ça va pas être du gâteau... Mais j'y pense... Vous êtes un héros, non ? Vous allez la libérer !

Link tenta de lui expliquer qu'il ne se sentait pas vraiment de taille à affronter un grand nombre de supers méchants en même temps, mais avant d'avoir pu dire quoi que ce soit, les elfes l'entraînèrent devant une immense forteresse qui semblait un mélange de la tour de Ganon, et de quelques autres

constructions aussi colorées et gaies.

- Bon courage Link, lui crièrent Léanna et Legolas. Nous ne t'accompagnons pas, on est pas des héros nous !

Le jeune homme les maudit aussitôt, mais il entra tout de même dans la forteresse. Au bout de plusieurs minutes de marche, il parvint dans une grande salle. Dans cette salle se trouvait un énorme cristal bleuté, dans ce cristal se trouvait une jeune fille, et dans la jeune fille... ça ne vous regarde pas !

La jeune fille en question était une adolescente d'une quinzaine d'années rousse, avec des yeux vert sombre et des formes tout à fait honorables.

Link s'avança vers elle, mais dès qu'il fut dans la pièce, une lourde dalle tomba derrière lui, bloquant la sortie.

- Merde... je me suis encore fait avoir... pourtant je devrai avoir l'habitude, on me bloque toujours la sortie quand je dois me battre...

Soudain, plusieurs rires démoniaques et relativement peu encouragent se firent entendre. Le jeune homme comprit aussitôt qu'ils appartenaient aux membres de la LdMqssA, ce que même un crétin comme lui pouvait deviner.

- Sois le bienvenu chez nous, pauvre idiot ! Ainsi, c'est un gamin comme toi qu'ils ont envoyé pour la sauver ? Tu n'es...

- Mais, c'est Link, interrompit une voix qui ressemblait énormément à celle de Ganondorf. Je vous préviens, cette fois je ne l'affronte pas ! Y en a marre de me faire tuer à chaque fois...

Les supers méchants sortirent à ce moment de l'ombre. Il y avait (pour ceux qui connaissent hein ! Link ne connaît pas les noms...) Thanos en short blanc à petits coeurs rouges, Ganondorf en combinaison de ski violette et jaune, Voldemort en costume de superman, Dark Vador avec un bonnet de bain et un canard en plastique, Sauron avec une lentille rose sur son œil unique et une jeune femme brune habillée d'une tenue plus que provocante, composée d'un minijupe en cuir et d'une bande de tissu tenant miraculeusement sur sa poitrine.

- Alors mon garçon, susurra la jeune femme, on veut jouer dans la cour des grands ? Tu as pas mal de choses à apprendre auparavant...

- Euh... tout ce que vous voulez... Mais vous pouvez arrêter de postillonner ? Parce que j'ai pas de parapluie vous voyez...

Dark Vador et Voldemort éclatèrent de rire, mais la jeune femme les regarda d'un œil noir et ils se turent instantanément.

- Je n'aime pas les petits rigolos... Alors tu te calmes, ou la sorcière va y passer ! Car apprends pauvre idiot que je suis la grande Ariane, webmastrice du célèbre Palais de Zelda !

- Le quoi ? demanda Link sans comprendre (et oui, encore une fois !!!) C'est quoi encore cette histoire ? Et c'est quoi une webemacetriceuh ?

- Une personne très dangereuse, déclara une voix derrière lui.

Une jeune fille, une petite fée et un jeune homme se tenaient derrière lui (petit rappel : l'entrée est toujours bloquée... C'est louche tout ça...). La fée s'approcha de lui.

- N'ai contre, jeune héros ! Nous sommes la LdEdFFqssA ! En d'autres termes, la Ligue des Écrivains de Fan Fics qui se sont Alliés ! Nous sommes venus te sauver toi et notre associée, Morticia !

Ariane éclata de rire, et elle lança un méchant coup de page web sur la tête de la fée. Le jeune homme alla aussitôt la ramasser.

- Ariane ! cria-t-il. Tu pourrais avoir un peu plus de respect pour le matos ! On a eu du mal à trouver une figurante pour remplacer Navi qui est partie en vacances ! Si tu l'abîmes trop, on va devoir lui payer des indemnités !

- Désolée Max, répondit la super méchante. Je peux comprendre, le petit personnel est de plus en plus dur à trouver... Tu te rends compte que je dois payer ces idiots pour qu'ils acceptent de lutter avec moi ? Vraiment, quel monde... Morticia est vraiment détraquée !

- Te plains pas... T'as essayé le camping de Shinzuku ? C'est encore pire...

En disant cela, il désigna la jeune fille qui l'accompagnait qui entre-temps était allée délivrer

Morticia et qui discutait tranquillement avec elle en revenant vers eux.

Link put enfin voir Morticia. C'était une adolescente ordinaire, une rouquine avec des cheveux courts, des yeux verts et des taches de rousseur tout partout (enfin... on suppose hein ! Il est pas allé vérifier partout...). La jeune fille, s'apercevant que tous les regards étaient tournés vers elle, décida de prendre la parole.

- Ariane... Sale monstre destructeur... Comment ça va ma vieille ! Ça faisait un bail ! Le Palais de Zelda marche bien ?

- Oui, très... Surtout grâce à vos histoires à tous les quatre ! Les meilleures fics de tout le web, c'est une sacrée pub !

Ganondorf, Voldie, Thanos, Dark Vador, Sauron, la remplaçante de Navi, Shinzuku et Max se raclèrent bruyamment la gorge, et les deux jeunes femmes arrêtèrent leur conversation.

- Bon, c'est vrai qu'on a pas que ça à faire, déclara Morticia. Es-tu prête à te battre jusqu'au bout Ariane ?

La jeune femme acquiesça, et elles se mirent en position de combat...

*Ça y est, c'était l'avant-dernier chapitre... Que va-t-il se passer ? Ariane va-t-elle accepter de publier ce chapitre et le prochain malgré le rôle qu'elle y joue ? Allez-vous survivre jusqu'au bout ? Vous saurez tout dans le prochain et ultime chapitre [Le méga combat final de la mort qui tue ou comment même les super héroïnes trichent quand elles savent pas se battre]*

## **Chapitre 7 : Le méga combat final de la mort qui tue ou comment même les super héroïnes trichent quand elles savent pas se battre**

Donc je récapitule pour ceux qui n'ont pas suivi pendant toute l'histoire. Link a été envoyé sur une île bizarre où il a fait des rencontres pour les moins étranges en cherchant une espèce de sorcière nommée Morticia. Il a fini par la retrouver, et elle s'apprête à mettre la pâtée du siècle à Ariane, la dangereuse webmastrice.

Morticia et Ariane étaient face à face. Link avait la vague impression d'avoir mal compris quelque chose (pour changer !) mais il était bien décidé à profiter du combat pour une fois que ce n'était pas lui qui devait tuer tout le monde.

Ce fut Ariane qui commença. Elle envoya sur Morticia un magnifique coup de souris d'ordinateur, mais l'adolescente l'esquiva de justesse et riposta en envoyant un Tekken Punch digne de Naru (Love Hina) mais elle avait mal calculé la distance et elle frappa à dix mètres de son ennemie.

Ariane contre-attaqua alors avec un virus informatique qui frappa Morticia de plein fouet. La jeune fille en avait déjà marre parce que les scènes de combat, c'est pas drôle. Et en plus, la violence ne mène nulle part ! Faites l'amour, pas la guerre ! (Bon, d'accord, je reviens à mon histoire...) Elle sortit son arme absolue. Un Ordinateur Portable.

Elle l'alluma tout simplement, puis sélectionna le texte de l'île Déliria. Elle écrivit simplement : *"Ariane s'effondra soudain, tuée sur le coup par une attaque cardiaque foudroyante, et ce fut la magnifique Morticia qui gagna le combat."*

Ariane s'effondra soudain, tuée sur le coup par une attaque cardiaque foudroyante, et ce fut la magnifique Morticia qui gagna la combat. Elle rangea ensuite son ordinateur et s'approcha des autres super méchants.

- Bon, elle devait vous payer combien ? demanda-t-elle d'une voix de vainqueur. Je vais quand même pas vous laisser sans un sou. Je sais bien que c'est de plus en plus dur de trouver un emploi pour les méchants...

- Elle nous avait promis dix mille euros, répondit Dark Vador. Mais on veut bien avoir juste la moitié. Après tout, on a encore perdu... ça devient une habitude on dirait. Déjà que moi je me suis fais tuer par mon fils... On ne respecte plus les anciennes valeurs !

Morticia sortit cinq mille euros et les tendit à Sauron.

- Vous vous débrouillez pour le partage... Moi, j'ai du boulot, je dois causer avec Link. Tu viens mon chéri ?

Sans savoir pourquoi, Link tomba alors fou amoureux de Morticia. Il décida de passer le reste de sa vie avec elle, et...

- Eyh ! s'écria Link. Tu te calmes un peu ? J' suis pas amoureux de toi, et ton ordi il marche pas sur moi !

Tant pis. Bon, Link, Morticia, Shizuku, Max et la remplaçante de Navi sortirent de la forteresse. Quand ils furent dehors, les écrivains se tournèrent vers le héros.

- Bon, commença Morticia, j'ai l'impression que tu veux pas rester. Alors je te propose un truc. Je vais t'offrir des vacances dans un super camping... grand luxe, personnel accueillant... ça te tente ? Ça s'appelle le Palais de Zelda.

Link hésita un peu, mais Shizuku acheva de le convaincre. Il décida donc de partir pour ce camping qui paraissait si super génial.

FIN...

sauf pour le pauvre Link qui maintenant va se supporter le camping de Shizuku...

Ce texte a été proposé au "Palais de Zelda" par son auteur, "Morticia". Les droits d'auteur (copyright) lui appartiennent.